

Wir danken herzlich

*Menschen, die wir lieben,
ruhen nicht in der Erde,
sondern in unseren Herzen.*

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Scholi Scholastika Häfliger

erfahren durften.

Von Herzen danken wir für die vielen tröstenden Worte, den stillen Händedruck und die liebevollen Umarmungen und allen, die uns irgendwie hilfreich beigestanden sind.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Reinhard Stauffer für die einfühlsamen Worte an der Trauerfeier sowie der Organistin Ruth Blaser für die musikalische Begleitung.

Einen herzlichen Dank an Herrn Dr. med. Jean-Marc Lüthi und das ganze Onkologie-Team des Spitals Thun für die wertvolle Unterstützung und Beratung.

Ebenfalls danken wir dem Lädelizentrum Heimberg für die fürsorgliche Betreuung und Pflege.

Im Weiteren danken wir für die Karten, Blumen, heiligen Messen, Spenden für späteren Grabschmuck und allen, die Scholi in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Steffisburg, im Januar 2015

Die Trauerfamilie